



Fraubrunner Anzeiger  
3312 Fraubrunnen  
031/ 760 69 60  
www.fraubrunner.ch

Medienart: Print  
Medientyp: Tages- und Wochenpresse  
Auflage: 16'150  
Erscheinungsweise: wöchentlich

Themen-Nr.: 862.006  
Abo-Nr.: 1084658  
Seite: 8  
Fläche: 22'193 mm<sup>2</sup>

## Moosseedorf

### Premiere in Moosseedorf

#### kultur@moosseedorf vergibt erstmals den Moosseedorfer Kleinkunstpreis.

Die Preisverleihung an René Kleeb und seine Vernissage finden am Samstag, den 8. November 2014, um 17.00 Uhr im Kirchgemeindehaus Moosseedorf statt. Sie sind herzlich eingeladen.

Zu seinem zehnjährigen Jubiläum stiftet kultur@moosseedorf einen neuen und ganz besonderen Preis: den Moosseedorfer Kleinkunstpreis. Er soll im Turnus von zwei Jahren an Akteure aus der Kleinkunstszene als Zeichen der Anerkennung für Geleistetes oder als Aufmunterung für künftiges Schaffen verliehen werden.

Der erste Moosseedorfer Kleinkunstpreis wird an den einheimischen Kunstschaffenden René Kleeb verliehen. Er nimmt die Auszeichnung am Samstag, den 8. November 2014, um 17.00 Uhr im Rahmen einer kleinen Feier im Kirchgemeindehaus Moosseedorf entgegen. Gleichzeitig findet auch eine Vernissage des Preisträgers statt. Alle Interessierten sind herzlich dazu eingeladen,



Der erste Preisträger des Moosseedorfer Kleinkunstpreises, René Kleeb, neben seinem Werk «Afrika».

an der Preisverleihung und Vernissage teilzunehmen. Nutzen Sie die Gelegenheit, einem interessanten und aussergewöhnlichen Künstler zu begegnen und ihn persönlich kennen zu lernen.

Der erste Preisträger des Moosseedorfer Kleinkunstpreises, René Kleeb, wurde 1966 geboren und wohnt in Moosseedorf. Er besuchte die Schulen in Münchenbuchsee und absolvierte anschliessend eine Lehre als Serigraf (Drucker von Kunstgrafik im Siebdruck). Nach Kursen an der Schule für Gestaltung in Bern und der neuen Kunstschule in Zürich folgte ein länge-

rer Auslandsaufenthalt in Irland. Seit 2002 arbeitet René Kleeb professionell in seinem Künstleratelier in der alten Schmiede in Rapperswil BE. Seine Plastiken und Gemälde zeigte er bereits in mehreren Einzel- und Gruppenausstellungen – zuletzt in einer viel beachteten Ausstellung im Restaurant Veranda in Bern.

Vor knapp zehn Jahren wurde der Verein kultur@moosseedorf gegründet. Seitdem wird das kulturelle Leben in Moosseedorf durch den Verein geprägt. Er hat bereits weit über 100 Veranstaltungen organisiert und durchgeführt.